

PRESS RELEASE





2022年5月27日

天皇杯・皇后杯 全日本バレーボール選手権大会 カプコン AWARD 創設のお知らせ ~株式会社カプコンから男女優勝チームに 1000 万円を贈呈~

公益財団法人日本バレーボール協会(東京都渋谷区、会長:川合 俊一、以下 JVA)は、6 人制バレーボールの日本一を決める「天皇杯・皇后杯 全日本バレーボール選手権大会」において、JVA トップパートナーである株式会社カプコン(本社:大阪市中央区、代表取締役社長:辻本 春弘、以下カプコン)から、今年度より3年にわたり「カプコン AWARD」として賞金1,000万円を男女優勝チームに贈呈いただくことになりましたので、お知らせいたします。

従来は男女の優勝チームに対し JVA よりそれぞれ 1,000 万円の賞金を贈呈しておりましたが、それに加えて「カプコン AWARD」としてさらに 1,000 万円を贈呈いたします。合計 2,000 万円の優勝賞金は現在行われている 6 人制バレーボール国内大会の過去最高額となります。

カプコンとは JVA のトップパートナーとして 2022 年 4 月から 3 年間にわたるオフィシャルスポンサー契約を締結し、ご支援をいただいており、本事業もバレーボール競技の普及振興の一環としてサポートいただくものです。

今年度の「天皇杯・皇后杯 全日本バレーボール選手権大会」ファイナルラウンドは2年ぶりに東京都で開催いたします。1 週目の 12 月 9 日(金)~11 日(日)は武蔵野の森総合スポーツプラザ(東京都調布市)に、2 週目の 12 月 17 日(土)、18 日(日)は東京体育館(東京都渋谷区)に、全国の予選を勝ち上がった男女各 16 チームと、V.LEAGUE DIVISION1 のチームが一堂に集結し、トーナメント方式で優勝を争います。

記

■カプコン AWARD 対象期間および対象者

令和4年度~6年度 天皇杯・皇后杯 全日本バレーボール選手権大会 男女優勝チーム

■天皇杯・皇后杯 全日本バレーボール選手権大会とは

1950 年に「全日本 9 人制選手権大会」に下賜された「天皇杯・皇后杯」と、1984 年にそれまでの「全日本都市対抗選手権大会」から衣替えをした「全日本男子・女子選手権大会」の歴史を受け継ぎ、2007 年に新たに創設された大会。学生を含めた実力日本一のチームを決定する、6 人制バレーボール国内最高峰の大会である。

[全 1 枚]

【お問い合わせ先】press@jva.or.jp 広報部